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Sommaire: 
 

1. EURONEXT Paris S.A. informe les membres du marché de la mise en conformité des 
caractéristiques des contrats de matières premières du Matif avec les règles de la 
chambre de compensation pour la détermination des cours de compensation, de 
liquidation des contrats à terme et de la fixation des prix d’exercice des contrats d’options.

2. A compter de la journée de bourse du 11 avril 2005, Euronext Paris SA déterminera les 
cours de compensation et de liquidation, ainsi que les prix d’exercice des contrats 
options. 

3. Euronext Paris SA porte en conséquence à la connaissance des membres du marché, en 
annexe du présent avis, les fiches techniques des contrats à terme et d’options dûment 
modifiées 
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TITLE:  Revision of the determination of daily settlement and 

expiration settlement prices for Matif commodity contracts  
  
 
 

Executive Summary 
 

1. EURONEXT Paris S.A. informs its members that the Matif commodity contracts technical 
specifications are being revised in order to make them consistent with the clearing house 
rules on setting  daily settlement and expiration settlement  prices for futures contracts 
and strike prices for options  

2. Effective 11 April 2005 , Euronext Paris SA shall determine daily settlement and 
expiration settlement prices for futures contracts as well as strike prices for option 
contracts. 

3. Consequently, Euronext Paris SA notifies members that the duly modified technical 
specifications of the Matif commodity futures and options contracts are available in the 
appendix. 
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